

15 Zwetschgen zum Jubiläum gepflanzt

Sportverein Faulungen feiert 100 Jahre

Faulungen. Mit einer Baumpflanzaktion hat der Sportverein SpVgg Faulungen das 2021 anstehende 100-jährige Vereinsjubiläum eingeläutet. Wie es in einer Mitteilung heißt, pflanzten die Sportler jetzt 15 Zwetschgenbäume neben der Sportanlage. Dabei wurden sie von der Gemeinde Südeichsfeld und der Firma Mathias Landschaftsbau aus Ershausen unterstützt.

Die Aktion habe einen mehrfachen Symbolcharakter, sagte der Vereinsvorsitzende Harald Leister. Neben dem Nachhaltigkeitsgedanken bediene man sich zum Beispiel der Zwetschge als die Faulunger Tradition schlechthin.

Corona-bedingt unsicher blickt der Verein nun auf das kommende Jubiläumsjahr, das seit über einem Jahr vorbereitet wird. Viele sportliche Veranstaltungen zwischen März und Juli seien geplant.

Mit einigen Talenten konnte der Verein auch bereits bundesweit auf sich aufmerksam machen. *red*



Die jungen Bäume

MARKUS BOLZE / SPORTVEREIN FAULUNGEN